AYUNTAMIENTO DE BALAZOTE COMUNICADO OFICIAL AYUNTAMIENTO LIMPIEZA Y DESINFECCIÓN MUNICIPAL

En Balazote, a 18 de Marzo de 2020

Se informa que tanto el Alcalde como todos los miembros del Equipo de Gobierno trabajamos y trabajaremos de forma incansable para garantizar la máxima seguridad y salud de todos los vecinos y vecinas.

Dentro del **paquete de medidas** que el Ayuntamiento de Balazote lleva tomando desde que comenzó esta situación, desde ayer martes, 17 de Marzo de 2020, se comenzó a elaborar el **Plan de Desinfección y garantía de salubridad** en nuestro municipio.

Todas las actuaciones que llevemos a cabo deben asegurar el cumplimiento normativo y de seguridad del personal que las ejecuta. Durante todo el día de hoy nos hemos encargado de hacer acopio de todo el material necesario para realizar estas actuaciones de la mejor forma posible.

Además de disponer de todo el material de seguridad, desde el Ayuntamiento hemos procedido a la contratación de una empresa que se encargará de las tareas de desinfección de calles, zonas colindantes a establecimientos, Centro de Salud, Residencia de Mayores, Velatorio, contenedores... en fin, de todos los elementos municipales.

Estos trabajos comprenden **varias fases de actuación**, repartidas en el tiempo y durante los próximos días y semanas.

Mañana mismo, desde primera hora de la mañana, se comenzarán con los siguientes trabajos:

- Tareas de desinfección con maquinaria y personal especializado.
- ♣ Trabajos de limpieza en la zona de los contenedores y recogida de la basura que se encuentre por el suelo.

Quiero **agradecer** tanto a la empresa contratada, como al personal del Ayuntamiento y por supuesto, a los trabajadores y trabajadoras del Plan Extraordinario de Empleo, que mañana acudirán a sus puestos de trabajo para hacer que nuestro municipio pueda estar en las mejores condiciones.

Aprovechar la ocasión para agradecer las ideas y propuestas que recibo tanto yo, como el resto de miembros del Equipo de Gobierno. Todas las propuestas que beneficien a nuestros vecinos y vecinas serán bien recibidas.

Como os he comentado, desde el primer momento en que tuvimos que comenzar a tomar medidas ante la situación tan complicada en la que nos encontramos, sin duda esta actuación estaba contemplada. Y como también os he dicho, esta es una de las muchas medidas de limpieza y desinfección que ya se han realizado y las que debemos de seguir haciendo a diario.

Estamos a tu disposición y a la de toda tu familia para intentar ayudaros en todo lo que esté en nuestras manos.

Mateo Simarro García: Alcalde de Balazote